

Stäfa, im März 2016

Wir danken allen von Herzen, die

Walter Kunz-Hug

auf seinem Lebensweg mit Freundschaft, Zuneigung und Respekt begegnet sind.

Wir bedanken uns bei allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre tröstende Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Besonders danken möchten wir den Ärzten und dem Pflegepersonal der Palliativabteilung des Spitals Männedorf für die liebevolle und fürsorgliche Betreuung sowie Nicolas Lindt für die bewegende Abschiedsrede.

Die Trauerfamilien